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Quelqu’un a dit qu’il pourrait être question du bill des cours d’eau inter
nationaux et je pense que l’on a émis l’opinion que cela n’intéresserait que les 
députés de la Colombie-Britannique. Voilà qui me surprend un peu. Nous 
avons ici trois ou quatre députés de la Colombie-Britannique appartenant à 
divers partis. <
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Le président: Je crois que M. Byrne pensait que s’il y avait des objections 
de la part d’une personne voulant être ici et à la Chambre des communes, je 
n’exigerais pas dès le début de convoquer une séance. Je croyais que nous 
chercherions d’abord quelles lois existeraient et si un député soulevait une 
grave objection, je ne convoquerais pas l’assemblée, mais autrement, je la 
convoquerais.

M. Fulton: Je crois que la raison va plus loin, mon sentiment tout au 
moins. En conséquence, nous ne voudrions pas établir en principe maintenant 
qu’il est préférable de se réunir l’après-midi pendant que la Chambre siège. 
Si nous pouvions nous réunir tous les jours de la semaine, il me semble que 
nous pourrions bien avancer dans le travail du Comité.

Le président: Je pense que nous aurons des ennuis. Toutes les semaines, 
il y aura au moins une matinée, peut-être même deux, pendant lesquelles nous 
ne pourrons pas nous réunir. J’espérais que le Comité fixerait un minimum 
de cinq séances par semaine ou si nous ne pouvons pas faire des progrès ainsi, 
de siéger plus souvent.

M. Garland: Vous dites que la salle n’est pas disponible. N’y aurait-il 
pas une autre salle disponible demain matin? Ne pouvez-vous pas en avoir 
une autre?

Le président: On me dit qu’il n’y en a point. Il est singulier de ne pas 
en trouver dans cet édifice. Cela m’étonne.

M. Byrne: Ne perdons pas notre temps à discuter à propos de l’autre séance 
pendant celle-ci.

M. Hellyer: Avez-vous essayé d’avoir une séance du Sénat pour la seule 
séance de demain matin?

Le président: Le secrétaire du Comité me dit qu’il s’en occuperait. Nous 
allons tout essayer afin d’avoir une salle demain matin et, si cela est impossible, 
nous verrons ce soir ce qu’il y a au programme pour demain après-midi. 
Vous pouvez être sûrs que notre séance sera convoquée. Si nous ne pouvons 
pas avoir une salle demain matin, la séance sera remise à demain après-midi 
si personne ne s’y oppose. Le Comité est-il d’accord? Allons-nous faire notre 
possible pour obtenir une salle demain matin?

M. Monteith: Nous n’avons eu aucune expérience de ce Comité jusqu’ici. 
Notre travail pourrait avancer avec rapidité et avec succès et je pense que 
nous ne devrions pas commencer d’abord à siéger pendant que la Chambre 
elle-même siège; certainement pas immédiatement.

M. Byrne: Je pourrais amender ma motion pour dire que nous nous réunis
sions vendredi de cette semaine et vous pouvez le faire à n’importe quel moment.

Le président: La motion est-elle adoptée par le Comité?
M. Michener: Non. Je ne veux pas soutenir la proposition concernant 

vendredi après-midi, car je suis pris vendredi après-midi. Je ne savais pas 
que le Comité siégerait vendredi après-midi. Toutefois, les affaires de la 
Chambre ne seront pas interrompues. S’il était possible de se réunir vendredi
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